

RAPPORT DE LA MAIRESSE 2022

SUR LES FAITS SAILLANTS DU RAPPORT FINANCIER & DU RAPPORT DE L'AUDITEUR INDÉPENDANT

Chères citoyennes et citoyens

Conformément aux dispositions de l'article 176.2.2 du Code Municipal du Québec, je dépose mon rapport sur les faits saillants de la municipalité du Canton de Dundee pour l'exercice financier se terminant le 31 décembre 2022. Les données contenues dans ce rapport, proviennent du rapport financier audité, qui trace un portrait conforme et transparent des opérations comptables de l'administration municipale.

Le rapport financier, audité par la société de comptables professionnels agréés LLG CPA Inc., a été déposé en séance ordinaire le 05 juin 2023 et transmis au ministère des Affaires municipales et de l'Habitation. Le rapport financier consolidé, est aussi disponible sur le site internet de la municipalité, de même que le présent rapport de la mairesse.

À la suite de la réalisation de son mandat, l'auditeur est d'avis que les états financiers consolidés donnent, dans tous les aspects significatifs, une image fidèle de la situation financière de la municipalité du canton de Dundee au 31 décembre 2022, ainsi que des résultats de ses activités, de la variation de ses actifs financiers nets et de ses flux de trésorerie pour l'exercice terminé et conformément aux normes comptables canadiennes pour le secteur public.

Le rapport financier

Les états financiers de la municipalité au 31 décembre 2022, indiquent :

- des revenus de fonctionnement de **1 183 681\$**
- des dépenses de fonctionnement de **870 726\$**
- en tenant compte des différents éléments de conciliation à des fins fiscales (amortissement, affectation, etc...) en résulte un surplus de fonctionnement de l'exercice à des fins fiscales de **261 441\$**
- un montant de **50 886\$** a été affecté pour la mise à niveau de la déneigeuse
- un montant de **30 000\$** est affecté au fonds de roulement
- la municipalité a utilisé une marge de crédit temporaire afin de réaliser des travaux (asphaltage, parc, etc...) dans le cadre du programme TECQ du ministère des transports. Le montant utilisé de la marge était de **789 814 \$** au 31 décembre 2022 en attente des paiements du gouvernement provincial.
- La municipalité n'a aucune autre dette et dispose d'une marge de crédit de **100 000\$,** non utilisée.

Traitement des élus

Conformément à l'article 11 de la loi sur le traitement des élus municipaux (LTEM) le greffier trésorier d'une municipalité locale dont le règlement sur la rémunération est en vigueur, doit diffuser dans le rapport financier de la municipalité, la rémunération et l'allocation de dépenses versées aux élus. Au 31 décembre 2022, pour l'ensemble de leurs fonctions exercées au conseil municipal local :

- La Mairesse a reçu un total **10 713\$**
- Les six conseillers ont reçu un total de **21 660\$** soit une moyenne de **3 610\$** par élu

En conclusion, le rapport financier au 31 décembre 2022 démontre que la municipalité est en excellente situation financière. Je tiens à remercier l'équipe du bureau municipal pour son implication indéfectible et également le conseil municipal pour sa précieuse collaboration.



Linda Gagnon, Mairesse

2022 MAYOR'S REPORT

ON THE HIGHLIGHTS OF THE FINANCIAL REPORT AND INDEPENDENT AUDITOR'S REPORT

Dear citizens of Dundee

In compliance with article 176.2.2 of the Quebec Municipal Code, I submit my report on the highlights of the Township of Dundee for the fiscal year ending December 31st, 2022. The data contained in this report comes from the external accounting audit which provides a compliant and transparent picture of the accounting operations of the municipal administration.

The financial report audited by the firm LLG CPA inc. (chartered professional accountants) was tabled at a regular Council meeting on June 5th, 2023 and sent to the Ministry of municipal affairs. The consolidated financial report is available on the municipality's website as well as this report.

Following the completion of his mandate, it is the opinion of the auditor that the consolidated financial statements present fairly in all material respects. The municipality's financial position as of December 31st, 2022 and the results of its operational variations in its net financial assets and cash flow for the audited fiscal year are in accordance with the Canadian public sector accounting standards.

The financial report

The municipality's financial statement as of December 31st, 2022, indicates:

- Operating revenues of **1 183 681\$**
- Operating expenses of **870 726\$**
- Taking into account the various reconciling items for tax purposes (amortization, allocation, etc....) resulting in an operating surplus for tax purposes of **261 441\$**
- An amount of **50 886\$** was planned for snowplow repairs
- An amount of **30 000\$** was planned as working capital
- The municipality has used a temporary line of credit to carry out work (asphalt, park, etc.) under the program TECQ from the ministry of transportation. The amount utilized was **789 814\$ as of** December 31st, 2022, awaiting payments from the provincial government.
- The municipality has no debt and can count on a line of credit of **100 000\$, (unused.)**

Financial retribution of municipal officials

In accordance with article 11 of the law regarding the municipal elected officials retribution (LTEM), the clerk-treasurer of the local municipality whose by-law on retribution is in force must publish in the financial report of the local municipality the retribution and allocation of expenses paid to elected officials. On December 31st, 2022, for all functions exercised at the local municipal council:

- The mayor received a total amount of **10 713\$**
- The six councillors received a total amount of **21 660\$, an average 3 610\$ per councillor.**

In conclusion, the December 31st, 2022 financial report indicates that the municipality is in excellent financial situation. I would like to thank the municipal office team for its unwavering involvement and the municipal council for its precious collaboration.



Linda Gagnon, Mayor